

Un grato momento en medio del dolor vivieron vecinos y vecinas de la Villa Independencia en Viña del Mar, cuando en plenas tareas de limpieza y reconstrucción de sus viviendas, el popular y carismático Mimo Tuga junto al Comando RÍE, arribaron con música y regalos, especialmente, para niñas y niños.

Al ritmo de la canción “Arriba la vida”, del grupo chileno Croni-k, el comediante y sus compañeros de risas entregaron abrazos, bailes y emociones entre quienes hoy viven la cara más dura de la tragedia. Manuel Barraza, vecino afectado por el mega siniestro, valoró la presencia del artista: “Es un gesto muy lindo. Los niños están más tristes que uno, uno puede salir adelante, pero ellos perdieron todas sus cosas. Ha sido difícil, pero esta es una alegría, muy lindo todo lo que están haciendo, me alegro mucho. Esto era pura tristeza”.

#### Anuncio Patrocinado

En coordinación con la Seremi de las Culturas, la ruta solidaria continuó en el sector de Pompeya Sur, en Quilpué, donde el “Tuga” hizo de las suyas en centros de acopio, ollas comunes y hogares, para finalizar con un improvisado partido de fútbol entre adultos, menores, voluntarios y funcionarios públicos. También, el artista se las arregló para visitar y animar el cumpleaños de un pequeño cuya familia perdió todo por el fuego. “Nos hace falta distraernos un poco para olvidar esta pena tan grande de haber perdido toda nuestra casita. Fue fantástico, me encantó, de verdad”, señaló agradecida, Marta Leiva, habitante del sector.

Rodolfo Meneses, el artista detrás del personaje del Mimo Tuga, comentó que “hubo gente que lloró en nuestros brazos y que perdió a sus familiares, a sus mamás y papás. Nuestro trabajo ayuda a sensibilizar y eliminar el dolor y las cosas negativas que causa este trauma. Estamos muy contentos y también agradecidos del Ministerio de las Culturas de Valparaíso por apoyarnos en esta iniciativa”.

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



### **“Un Verano naranja” en Cerro Castillo**

El cierre de las jornadas solidarias encabezadas por el mimo y su equipo culminaron en el Palacio Presidencial Cerro Castillo (Viña del Mar), donde el personaje oriundo de Valparaíso presentó su espectáculo callejero “Un Verano naranja” ante las niñas, niños y adolescentes que son parte de la Escuela Abierta que funciona en el recinto.

En el lugar, la subsecretaria de las Culturas y las Artes, Noela Salas, destacó el trabajo del Tuga con los más pequeños: “cuando se les ha quitado todo, la risa no se la van a poder quitar. Ha sido una jornada refrescante acompañando a niños y niñas que, a pesar de lo mal que lo están pasando, vienen a reír juntos en un espacio que no es de desconexión, sino de conectar de otra manera con lo que estamos viviendo”, señaló.

Al respecto, el “Tuga” agregó que “tenemos experiencia en este tipo situaciones: en 2010 estuvimos apoyando para el tsunami en Juan Fernández, estuvimos también ese año en Valparaíso, y de ahí salió la idea de salir a la calle y de encontramos con la gente en los territorios”.

Mimo Tuga repartió sonrisas y abrazos en zonas afectadas por los incendios



y tú, ¿qué opinas?